

2014, 12, 02 NO, 686

日本共産党 磯城郡議員団だより

芝 和也 Eメール info@k-shiba.jp
 川西町結崎862-7 0745-43-2415
 吉田 容工 Eメール katunori_yosida@ybb.ne.jp
 田原本町大木113-5 090-5257-4446
 森 良子 Eメール qfndg008@ybb.ne.jp
 田原本町鍵281-1 0744-33-8570
 (事務局) 池田年夫 Eメール uvkk87386@zeus.eonet.ne.jp
 三宅町屏風440-5 0745-43-2661

首相先頭に「大臣規範」無視

7閣僚、
超パーティー頻繁
1000万円

安倍晋三首相ら第2次安倍内閣の閣僚7人が2013年、1回の開催で収入1000万円を超える政治資金パーティーを開いていたことが、総務省が28日に公表した政治資金収支報告書で分かりました。「疑惑を招きかねない大規模」パーティーの自肃を定めた「大臣規範」(01年に閣議決定)を、首相先頭においてがしろにしている実態が浮かび上りました。

△ △ △

安倍首相の資金管理団体「晋和会」の收支報告書によると、

13年7~12月に都内のホテルで「後援会朝食会」を6回開催。うち5回が最高2342万円をはじめ1000万円を超えており、計7595万円にのぼります。

麻生太郎副総理・財務相の資金管理団体「素淮会(そわいかい)」は、13年8月5日に催した1回のパーティーで5148万円も集めています。

林芳正前農林水産相の資金管理団体「林芳正を支える会」は、1000万円超のパーティーを5回開き、総額は8121万円ほかに1000万円以上のパーティーを開いたのは、茂木敏充前経済産業相(4回、計7468万円)、岸田文雄外相(4回、計6423万円)、甘利明経済再

生担当相(3回、計3868万円)、石原伸晃前環境相(2回、計3036万円)です。

大臣規範では自肃すべきパーティーの収入額は示していません。しかし、政治資金規正法は1000万円以上を集めるものを「特定パーティー」と規定。開催日や場所などを報告書に記載するよう義務付けています。

2014年11月30日(日)

当「レーダー」欄はこの間、解散・総選挙をめぐるNHK報道の問題点を指摘してきました(19日付、21日付)。解散の21日はどうか。特に午後1時台は、

時間的にも内容でも「政権与党偏重」が際立つものでした。

演説を2度放送

解散後、国会内からの生中継は民主・枝野幹事長のインタビューから始まりました。その後、「さきほどから始まつた

自民党両院決起集会のもようをお伝えします」として、安倍首相の演説を3分間全部紹介。生中継に等しいものでした。その後、公明、維新とインタビューが続いた。これでは自民党に2枠与えたことになります。

中継はその後、次世代の党、日本共産党(山下書記局長)、社民党などと続きました。さらに同ニュースは、もう一度安倍

首相の決起集会演説を丸まる流し、その後の野党は民主・海江田代表だけでした。

6時台のニュースも、解散にあたっての安倍首相会見をNHKだけが25分近く生中継しました。

解散・総選挙という国の進路にかかる重大事での報道では、放送の精神を定めた放送法の順守が決定的に重要です。

同法1条は「放送を公共の福祉に適合するよう規律し」と定められ、「放送の不偏不党」を原則としています。4条はさらに「放送番組の編集」にあたって「政治的公平であること」と厳しく定めています。解散直後のNHK報道は明らかに「政治的公平」に反するものでした。

【争点隠し】加担

さらに記者の解説もいろいろ問題を含んでいました。一つ例を挙げれば、「ニュース9」に登場した小池秀夫政治部長は、政策をめぐる与野党の状況について「長期的に見れば人口減や財政状況など、選択の幅は狭まっている。外交・安全保障でもそうだ」と発言しました。現実にはアベノミクスの評価ひとつとっても賛否両論がぶつかっています。日本共産党の

制度解説
比例代表候補者は名で
選挙区は政党名で

解散日のNHK報道「政権与党偏重」際立つ

2014年11月26日(水)

小渕氏また収支「ずれ」
13年「観劇会」で78
7万円 自民それでも公認

「政治とカネ」の問題で閣僚を辞任した小渕優子前経済産業相(衆院群馬5区)の関連政治団体が2013年に開催した観劇会をめぐっても、収入より支出が約787万円多いことが26日、群馬県選舉管理委員会が公表した同年分の政治資金収支報告書でわかりました。

△ △ △

09年からの収支のずれは判明しているだけで、5000万円超となり、「説明責任を果たしていない」といいながら総選挙に立候補する同氏と公認した自民党政治責任が問われています。

「小渕優子後援会」と同氏が支部長を務める「自民党群馬県第五選挙区支部」の収支報告書によると、13年は「観劇代」名目で計1089万6500円の収入があつた一方、東京・明治座への「入場料・食事代」の支出は計1876万5000円で、支出が約787万円上回りました。小渕氏の観劇会をめぐっては、「自民党群馬県ふるさと振興支部」も含め、09~11年分の収支報告書で、収支の差額が計約4300万円にのぼることが判明しています。12年分は観劇会関連の収支そのものがありませんでした。(表参照)

東京地検特捜部は政治資金規正法違反などの疑いで関連政治団体などを家宅捜索したが、後援会関係者らから事情聴取しています。

2014年11月27日(木)

方向転換

「アメリカ、台湾、次は日本やな」という話を聞きました。よく考えて

挙で、アメリカでも政権党の大敗し、台湾でも先日政権党が負け、次は日本総選挙で自民・公明党に厳しい審判を下す時だという話であります。

30日のNHK日曜討論など選挙の投票日に向けた党首討論や青年会議所の候補者同士の公開討論が行われています。奈良県のある選挙区、候補者が「参加者人数が少ないから退席する」という場面もあったそうです。

今度の総選挙、今後の生活に大きな影響を及ぼす選挙になります。消費税を3年後に10%に引き上げる課題、社会保障、経済問題、原発など地方政治に大きくかかわってきます。今度は日本で、政治の方向を庶民の生活を重視する政党の躍進で方向転換を図ろうではありますか。ませんか。



池田年夫
三宅町



生活に大きな影響を及ぼす選挙になります。消費税を3年後に10%に引き上げる課題、社会保障、経済問題、原発など地方政治に大きくかかわってきます。今度は日本で、政治の方向を庶民の生活を重視する政党の躍進で方向転換を図ろうではないでしょうか。

ませんか。

三宅町



第三次総合計画案 施計画

総選挙、女性の強さで！

天気予報で2日から寒くなると盛んに報道されているので、これはセーターを買わなくてはと思いい、先日リサイクルショップに足を運んでみました。初めての店でしたが品数の多さもですが、客の多さに驚きました。アベノミクスのメッキがはがれ、日本経済の本当の姿が見えてきたこの時期です。働く人の所得は上がらず、家計の生活費は上がり、リサイクルショップを利用する人が増えるのは当然と言えるでしょう。

ンに入っている。彼はも
はや息切れ、時間切れ」と
言いつけています。そ
して「日本の進路にかか
わる歴史的な選挙。決め
手になるのは、人の痛み
に敏感で、強さと包容力
を兼ね備えた女性たちの
良識、賢さです。みんな
で力を合わせ、1日も早
く“アホノミクス”の向
こう側へゆきましょう。
そのことが日本社会の転
換につながります」とユ
ニーグな表現。



ンに入っている。彼はも
はや息切れ、時間切れ」と
言いつけています。そ
して「日本の進路にかか
わる歴史的な選挙。決め
手になるのは、人の痛み
に敏感で、強さと包容力
を兼ね備えた女性たちの
良識、賢さです。みんな
で力を合わせ、1日も早
く“アホノミクス”の向
こう側へゆきましょう。
そのことが日本社会の転
換につながります」とユ
ニーグな表現。

第三次総合計画実施計画

最近、第三次総合計画平成二六年度～二八年度実施計画書を受け取りました。

国保給付事業は二六年度二十五億二千万円で一七年度、二八年度も同額で計画されています。

不思議ですね。ほとんどが同額継続とされていいる中で、面白い係数を登見しました。清掃工場推進事業です。平成二四年度実績は一億三千四百万円。平成二六年度は中継所の工事に着手して三千万円。平成二七年度は中継所が完成して六億五百万円。平成二八年度はごみ焼却場建設に十三億五千万円となつていまし

た。

先の九月議会には、中継所の造成工事七千二百円、中継所建設工事八

第三次総合計画実施計画

最近、第三次総合計画平成二六年度～二八年度実施計画書を受け取りました。

国保給付事業は二六年度二十五億二千万円で二七年度、二八年度も同額で計画されています。不思議ですね。ほとんどが同額継続とされている中で、面白い係数を発見しました。清掃工場推進事業です。平成二四年度実績は一億三千四百万円。平成二六年度は中継所の工事に着手して三千六百万円。平成二七年度は中継所完成して六億五百万円。平成二八年度はごみ焼却場建設に十三億

億三千万円が提出されました。大きな誤差です。そして、実施計画の金額は、今年の予算計上額とも異なります。こんな大きな誤差を放置したまま実施計画が配布されました。

また、保育所措置等事業は、平成二六年度六億二百万円。その後も同額と予想されています。この実施計画書は形だけですか？蛇足ですが、平成二五年三月作成の第四次田原本町行政改革大綱には、平成二六年度に「粗大ごみ及びもえないゴミについて、有料化及び収集方法等を検討する」「手数料の見直し」＝粗大ごみの有料化、リクエスト方式の導入が書かれ



億三千万円が提出されました。大きな誤差です。そして、実施計画の金額は、今年の予算計上額とも異なります。こんな大きな誤差を放置したまま実施計画が配布されました。

また、保育所措置等事業は、平成二六年度六億二百万円。その後も同額と予想されています。この実施計画書は形だけですか？蛇足ですが、平成二五年三月作成の第四次田原本町行政改革大綱には、平成二六年度に「粗大ごみ及びもえないゴミについて、有料化及び収集方法等を検討する」「手数料の見直し」＝粗大ごみの有料化、リクエスト方式の導入が書かれ

安倍政権に審判を！

安倍政権に審判を！
本日二日は、十四日の投票日に向けた総選挙の公示日です。

安倍政権に審判を！
本日二日は、十四日の投票日に向けた総選挙の公示日です。対話をしていても、「安倍ノミクスとは一体何でしてんない」と言う声があちこちで上がっています。「株高と円安が起こそたことで物価が上がつただけで、収入は膨らまへんので、結局、毎日の暮らしは厳しさが増しただけ」と言うのが、大方の皆さんの見方でして、安倍首相が言わはるような景気のええ話は、ほとんど誰も実感していません。安倍さんの政治は、結局、こうした生活実感を皆さんに与え、集団的自衛権を行使することで、海外で戦争をする国づくりを進めて、原発の再稼働、TPPの交渉推進に二年三ヶ月後には消費税

の引き上げ宣言ですから、民意と隔たる道をひた走つただけの事でしか有りません。それが証拠に、このどれもが、川西町議会では政府に對して中止や反対を求める意見書が議決されています。

こうした安倍政権が進もうとしている道には、決して未来は有りません。

離合集散を繰り返し、政府の補完勢力としての姿しか見えない他の野党とは対照的に、自民党政治の対極に立ち、全てに提案を示して民意をくみ上げる日本共産党の前進無しには、やはり始まりません。応援、よろしくお願いします。